
Llega el verano, vuelven las altas temperaturas y la DGP, un año más, sigue sin tomar todas las
medidas necesarias -las de verdad, no simples parches- para que la climatización de las 821
dependencias de Policía Nacional no siga siendo una fuente constante de quejas y problemas por los
fallos y el mal funcionamiento de los equipos de aire acondicionado. En CEP ya denunciamos en
2022 que se había licitado por sólo 500.000 euros un contrato para suministrar equipos de aire
acondicionado durante año y medio, con un presupuesto tan bajo que no permitía cubrir, ni de
lejos, las necesidades de todas las plantillas de España. Desde entonces se ha dedicado algo más
dinero a actuaciones de mejora de la climatización, pero en tan pocas dependencias que resulta fácil
enumerarlas: fueron 4 en 2022 (Cáceres, Ciudadela, Linares y Huelva), 3 en 2023 (Algeciras, Tarrasa y
Pozuelo) y 6 en lo que llevamos de 2024 (Dos Hermanas, Lucena, Marbella, Segovia, Distrito Norte de
Alicante y Parquesol de Valladolid).
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UNA REIVINDICACIÓN QUE VIENE DE LEJOS

CEP lleva años alertando sobre las consecuencias del cambio climático en el
trabajo policial, tanto en los servicios que se prestan en la calle como en el
interior de las dependencias. En 2021 y 2022 reclamamos a la DGP un plan
integral, con inversiones a medio plazo. Siguen haciéndose los suecos, sin atajar
este problema, pese a que lo que está en riesgo es la salud de los policías.
Hemos vuelto a reclamar este año ese plan, en escrito al Consejo de Policía.

La Agencia Estatal de Meteorología (AEMET) ya alertó en su informe anual de 2023 que ese año fue el
segundo más caluroso desde 1961, sólo superado por 2022. Y que se batieron 44 récords de días
cálidos cuando lo esperable en un clima como el español es que sólo hubiese 5. Son muchísimas las
plantillas que sufren problemas con el aire acondicionado sin que se dedique un presupuesto
en condiciones para garantizar la salud y la dignidad en la prestación del servicio. A lo mejor en
algunos despachos ‘institucionales’ no se sufren esos problemas... Pero en las ODAC, en las salas de
descanso del GAC, en los Grupos de Policía Judicial o de Información, en Seguridad o en otras
dependencias, sí. No puede haber más excusas ni peros. No puede haber más palabrería. Tiene
que haber hechos. Y mientras estos no lleguen, mientras la salud de los policías de todas las
Escalas no sea una prioridad, en CEP mantenemos el conflicto colectivo frente a un Ministerio
que pasa olímpicamente de cualquier mejora en nuestros derechos.

Escrito CEP al Consejo de Policía, reclamando
un Plan Integral de Climatización
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